
FDP Fraktion Oberursel

FRAGE & ANTWORT: SCHADSTOFFUNTERSUCHUNG RATHAUS

08.09.2015

Am 05.02.2015 hatte die Stadtverordnetenversammlung einen Grundsatzbeschluss zur Sanierung des Rathauses gefasst. In der seinerzeit vorgestellten Kostenkalkulation war eine evtl. notwendige Schadstoffsanierung des Rathauses nicht berücksichtigt. Grund war, dass für das Sanierungskonzept keine Stichproben einer evtl. Schadstoffbelastung entnommen wurden. Eine Schadstoffuntersuchung wurde zugesagt.

Wir bitten den Magistrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1.) Wurde zwischenzeitlich mit der Schadstoffuntersuchung begonnen?
- 2.) Wenn nein, ab wann ist die Untersuchung geplant?

[Zur Antwort](#)